



## COURS DE PERFECTIONNEMENT 2015



21 janvier 2015

### Le monde politique, interprétation de l'arbre en ville?

#### La ville en vert

Au printemps 2014, sous l'impulsion de Guillaume Barazzone, Conseiller administratif en charge de l'environnement urbain et de la sécurité, le programme urbanature a été initié. Ce programme se base sur le constat suivant. Alors que la Ville se densifie toujours plus, la répartition des espaces verts reste très hétérogène. Hors, il est souhaitable que chaque habitant bénéficie d'espace de détente végétalisé, de véritables zones pour s'aérer, à proximité immédiate de son domicile. Certes, la ville doit se développer, évoluer, mais en offrant aux citoyens des endroits de délasserement, de repos, des respirations entre les constructions.

A travers urbanature, la Ville de Genève a la volonté de végétaliser différentes rues, places, espaces à Genève. En effet, resserrer le maillage de verdure, planter des arbres, amener la nature en ville, favoriser la biodiversité, sont autant de projets nécessaires pour une gestion saine et responsable de la ville. A terme, chaque habitant devrait pouvoir trouver à proximité de chez lui un parc, un jardin, un potager ou tout autre espace végétalisé.

Le bilan de ces premiers mois de fonctionnement est très positif. De nombreux aménagements végétaux temporaires et durables ont vu le jour. En 2015, urbanature va continuer son développement et élargir son périmètre en gardant toujours comme objectifs la végétalisation durable du milieu urbain et la qualité de vie des habitants.



M. Guillaume Barazzone  
Conseiller administratif,  
Ville de Genève et Conseiller national